



## Wahlvorschlag 1 - die Liste der Oberallgäuer Hausärzte !

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

vom 14.11. bis zum 28.11.2022 finden die Wahlen der Delegierten zur Bayerischen Landesärztekammer statt.

Die letzten 5 Jahre habe ich unsere Interessen in der Bayerischen Ärztekammer, im Ausschuss Niedergelassene Ärztinnen und Ärzte und bei den Bayerischen Ärztetagen vertreten. Wir, die Kandidaten des Wahlvorschlag 1 (Oberallgäuer Hausärzte) möchten mit Ihrer Stimme als Delegierte zur Bayerischen Ärztekammer gewählt werden, um im Ausschuss und bei den Ärztetagen Einfluss auf die zukünftige Gestaltung unseres Berufes zu nehmen.

Die Themen der Zukunft sind u.a.

- Erhalt der Freiberuflichkeit
- Delegation statt Substitution ärztlicher Tätigkeiten
- sinnvolle Umsetzung der Digitalisierung

Damit auch in Zukunft die Oberallgäuer Hausärzte eine starke Stimme in der Kammer haben !

**Nehmen Sie Ihr Wahlrecht wahr und schenken Sie unserem Wahlvorschlag Ihre Stimme!**

<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<b>Wahlvorschlag 1</b>
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<b>Boris Ott, Blaichach, geb. 1968</b> FA Allgemeinmedizin
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	Dr. med. <b>Stefan Gramlich, Blaichach, geb. 1975</b> FA Allgemeinmedizin
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<b>Andreas Heinze, Oberstdorf, geb. 1965</b> FA Allgemeinmedizin
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	Dr. med. <b>Stefanie Blothner, Blaichach, geb. 1979</b> FA Allgemeinmedizin

Mit kollegialen Grüßen

Ihre

Boris Ott

Stefan Gramlich

Andreas Heinze

Stefanie Blothner